

## LABOR MUNICIPAL

### SESION DE LA PERMANENTE

Bajo la presidencia del señor alcalde se celebró la sesión de la Comisión Permanente.

Asistieron los concejales, señores Durán, Alcazar, Pérez Gómez, Bermúdez, Valcárcel, Ortega y Aguilera.

Se aprobó el acta de la última sesión celebrada.

La Corporación quedó enterada de las disposiciones insertas en la «Gaceta de Madrid» y «Boletín Oficial» de la provincia.

El Rector de la Universidad da cuenta de la dimisión de Comisario Regio de la Escuela de Comercio don Juan Antonio Jover y que ha sido sustituido por don Antonio Clemares.

El cabildo comunica que el próximo mes será trasladada nuestra patrona a su eremitorio de la Puensanta.

Se aprobaron las cuentas y pagos de la semana.

Se aprobó el informe del Interventor en la instancia de don Elias Pastor, interesando la devolución de fianza, por el arrendamiento de la Plaza de Abastos.

Se aprobaron las resoluciones del Tribunal Económico Administrativo en los recursos interpuestos por don Dionisio Ortiz, doña Isabel Díaz y don Luis Orenes sobre distintos arbitrios.

La instancia de don José Conesa, interesando la reforma del acuerdo relativo al contrato que tenía celebrado para el alumbrado público en Lobosillo, pasó a la Comisión.

La sentencia dictada en el pleito promovido contra el Ayuntamiento por doña Blanca Romero, sobre reivindicación de determinados trozos del monte 79 bis, del Catálogo de los propios de esta ciudad, pasó a la Comisión.

Quedó aprobado el informe emitido por el negociado de Reformas de Murcia, en el expediente para cobro de construcciones especiales por obras de pavimentación en la

calle de la Sociedad Puxmarina y Plaza de San Bartolomé.

Igualmente recayó aprobación en los informes de los expedientes para el cobro de contribuciones especiales en las calles de Madrid, Cigarral y Alameda de Colón.

Quedó incluido en el Padrón de vecinos, don José Antonio Herrero.

La instancia de don Juan Antonio Alajarín, interesando se obligue a los propietarios de solares a la colocación de valvas y que abonen la cantidad correspondiente, pasó a la Comisión.

Igualmente pasó la de don Luis Ruiz Capel, interesando la construcción de un muro en el camino de Espinardo.

Se acordó adquirir placas para patentes de carros.

Los vecinos de Torreagüera y Benijáfan solicitan la renovación de lámparas de luz.

Pasó el asunto a la Comisión.

El decano de Médicos comunica, que el nombramiento de médico de Santomera, de be recar en don Vicente García Muñoz.

La presidencia dice que se abra concurso para cubrir las dos plazas vacantes que quedan.

Se aprobó el informe para aplicar la vacuna antituberculosa en La Raya.

Se da lectura de un escrito firmado por el secretario e interventor sobre distintos asuntos que sobre ellos no ha recaído acuerdo.

Pasó a la Comisión.

El secretario solicita que la Permanente examine las cuentas, para que se redacte la Memoria.

Pérez López usa de la palabra para solicitar que se aumente la luz.

La Presidencia promete hacerlo cuanto antes.

Se verificó el sorteo para vocales del Consejo de Hombreres buenos.

Y como no hubo más asuntos de que tratar, se levantó la sesión.

### Suscripción pro inundaciones de Francia

Suma anterior, 7.725'75.

Don Antonio Gómez y Hermanos, 100; don Juan Alburquerque, 1; don Antonio Galvez, 1; don José Nuñez 1; don José Cuartero, 1; don Miguel Cuartero, 1; don José Hernández, 1; don Luis Espinosa, 1; don Juan Serrano, 1; don José Redondo, 1; don Rafael García, 1; don José Alburquerque, 1; don Antonio Sánchez, 1; don José Alcaráz, 1; don Francisco Alcaráz, 1; don Juan Hernández, 1; conde del Valle de San Juan, 25; señora condesa de San Juan, 25; don Jorge Corbi Asensi, 25; don Manuel Díez de Rivera y Muro, 25; don Rafael Terre, 1; don Mariano Lozano, 1; don José María Conejero, 0'60; don Mariano Faura, 0'50; don Antonio Gimenez, 1; don Emilio Martínez, 0'50; don José Murcia, 0'50; don Roque Martínez, 0'50; don José López, 0'50; don José Martínez, 0'50; don José Hernández, ; don José Valls, 0'50; don Francisco Zaragoza, 0'50; D. Juan Gambia, 0'50; don Miguel Gambia, 0'60; don María don Gambia 0'50; don Fulgencio Martínez, 1; don Manuel Serrano, 0'50 don José López Mompesa, 0'25; don Alfonso Hernández 0'50; don Gines Martínez, 0'50 don A. Terer, 5; Cabildo de la Santa Iglesia Catedral, 6; doña Concepción Pineda, viuda de Villamil, 50; Escuela de Párvulos de Benijáfan, 5'15.

Suma y sigue, 8.096'85.

Continúa abierta la suscripción.



**Una idea feliz**  
Un municipio alemán que se encontró con la infausta novedad de que tenía la caja bastante exhausta, viéndose tan apurado para conjurar el mal, aceptó por fin la idea que brindaba un concejal, y aunque era algo arriesgada por que en suma, consistía en gastar lo que quedaba jugando la lotería, como quedaba bien poco, juzgaron aún los más parcos que bien valía la pena de aventurar unos marcos.

La idea del concejal, tuvo tan buen resultado, que creen sus compañeros que es algún iluminado, porque han obtenido un premio de treinta y cinco mil duros, con los cuales, han logrado salir del todo de apuros.

Debe generalizarse esta peregrina idea en nuestros Ayuntamientos, para que todo no sea procurar economías y hacer empréstitos de una, cuando pueden resolver el azar o la fortuna difíciles situaciones en épocas apuradas simplemente con probar suerte en todas las jugadas.

Pruebe nuestro Ayuntamiento ahora, en la extraordinaria a beneficio de la Ciudad Universitaria, y jugando un billete obtendrá la solución de todos cuantos problemas urgen a la población.

Practique esta buena idea el Municipio murciano y al adquirir el billete, que Dios le dé buena mano...  
Saca-tapón

### EN 2.ª PLANA

#### Remembranzas Históricas

#### NOTICIAS Y DIVERSAS INFORMACIONES

### EN 3.ª PLANA

#### Instrucción pública y Enseñanza

#### Real Sociedad de Tiro de Pichón

### Letras de luto

Ayer tarde y en la iglesia de Ntra. Sra. del Carmen, tuvo lugar el entierro del que en vida fué nuestro buen amigo, el regente de los talleres tipográficos de el «Boletín Oficial», Joaquín Cases.

El finado, modelo de padres honrados, de trato afable y generoso corazón, se granjeó en vida el afecto de propios y extraños, y buena prueba de ello fué la imponente manifestación de duelo que le acompañó a su última morada.

Descanse en paz el alma del infortunado amigo, y reciba su desconsolada familia la expresión de nuestro más sentido pésame.

### A nuestros lectores

Por haberse demorado el envío del papel para la impresión de este periódico en el tamaño que ahora venimos empleando y que se fabrica expresamente para LEVANTE AGRARIO nos vemos precisados a volver a usar, mientras que no se recibe el que tenemos encargado, el papel en tamaño más reducido.

Nuestros suscriptores y lectores habrán de dispensarnos por ello, ya que en el deseo de no reducir la cantidad de lectura acostumbrada habilitamos con composición de actualidad parte de la plana que está destinada para anuncios.

## Informaciones regionales

### DE LORCA

#### BANQUETE HOMENAJE

En el hotel España, se celebró el viernes a las nueve de la noche un banquete organizado por el Paso Blanco, en honor de su presidente don José María Campoy y del director artístico don Emilio Felices.

El triunfo que este año han sabido proporcionar estos elementos al paso, no podía pasar inadvertido y la justicia que siempre debe resplandecer, ha hecho que en la ocasión presente, todos se unan para premiar a quienes con sus desvelos supieron llevar por senderos de gloria esta fiesta tradicional, que dió tan justo nombre a nuestra ciudad.

El Paso Blanco, ha sabido cumplir con un deber de ciudadanía.

Premiar a los que únicamente por cariño a la que representan, realizan una gestión como la hecha por los señores Campoy y Felices, es digno, y ello además de significar un galardón para los que así procedieron servirá de estímulo a los que han de seguir laborando para que nuestras procesiones de Semana Santa adquieran el máximo de esplendor.

El banquete resultó de extraordinaria brillantez y en el mismo reinó la mayor cordialidad.

Hicieron uso de la palabra el señor Ippolito que en párrafos brillantes ofreció el acto dedicando frases llenas de entusiasmo a la mujer lorquina que es la que con su trabajo sabe hacer que estas procesiones sean la admiración de propios y extraños.

Unas poesías del señor Martí, fueron leídas por su autor y premiadas con nutridos aplausos, por ser de una belleza sublime.

El señor Felices, director artístico del Paso Blanco, con voz velada por la emoción que sentía, pronunció unas frases de agradecimiento, muy breves pero oportunas y llenas de elocuencia, siendo muy aplaudido.

Habló por último el Presidente del Paso, señor Campoy y en un discurso magnífico, agradeció este homenaje que según dice no merece y manifiesta, que tanto el director artístico como el señor Gutiérrez merecen los mayores elogios porque han sido los que trabajando sin descanso, este año han hecho una obra grande que dió por resultado el triunfo que ha dado motivo a este acto.

Termina dedicando un canto a la mujer lorquina a la que como los demás oradores, dice que es la que en realidad merece toda clase de homenajes y respetos por ser la que en realidad ha hecho cosas verdaderamente increíbles en los bordados que este año ha sacado el Paso.

El señor Campoy fué ovacionado y seguidamente to-

### dos los comensales le acompañaron a su hotel despidiéndole cariñosamente.

#### NOMBRAMIENTO DEL SEÑOR ARTIZ

Ha sido nombrado vicepresidente de la Junta Social de Riegos de Lorca, don Alejo Artiz Massa.

Merece que nos ocupemos de este nombramiento, en primer lugar por haber recaído en persona de reconocido prestigio dentro de este organismo que representa, y por el hecho de haber renunciado a la consignación de 6.000 pesetas y otras cosillas, cosa que al parecer se han cobrado por duplicado en otras ocasiones.

Este ejemplo es digno de que se tenga en cuenta por más de cuairo.

#### CORRESPONSAL DE MULA

#### SESIONES DEL AYUNTAMIENTO

Para el lunes último fué convocado el pleno del excelentísimo Ayuntamiento con objeto de dar comienzo a las sesiones ordinarias del presente período cuatrimestral, no pudiendo tener lugar por falta de número de señores concejales; en su lugar se celebró el martes la supletoria, bajo la presidencia del alcalde señor Meseguer; fué aprobada el acta de la anterior, después de unas peticiones del concejal señor Vera, y después de dar lectura a la de la primera sesión de la Comisión permanente en el mes de enero; por ser la hora avanzada, se levantó la sesión para continuarla ayer miércoles.

Esta se celebró bajo la presidencia del señor alcalde, y después de despachar los asuntos integrantes en el orden del día y previa votación, fueron aprobadas las actas de la Comisión permanente en el mes de enero, con el voto en contra de los señores Vega y Blaya.

La sesión fué bastante movida, interviniendo en ella varios señores concejales, entre los que se promovió animada discusión, pidiendo el señor Vega se trajese el expediente instruido para los obras del jardín de la Glorieta, a fin de estudiar su legalidad o proceder en caso contrario a lo que hubiere lugar y acordase la Corporación. El señor Pérez de los Cobos entendió que debía nombrar una comisión del seno del concejo para investigar la labor de los ayuntamientos de la Dictadura, y el señor Vega apinaba que no solamente eso, sino todas las gestiones de los demás ayuntamientos; intervinieron varios señores concejales, sin que se llegase a un acuerdo para el nombramiento de dicha comisión, y por lo avanzado de la hora se levantó la sesión.

(Continúa en 4.ª plana)

### VIDA OBRERA

### Federación de Dependientes

Anoche, con gran concurrencia de socios, celebró junta general extraordinaria la Federación de Dependientes de Comercio y Banca, para tratar de las bases de trabajo discutidas en los Comités paritarios, actuación en los mismos de los vocales designados por dicha entidad y de los actos a celebrar el día primero de mayo, con motivo de la Fiesta del Trabajo.

Después de aprobada el acta de la sesión anterior, fueron aprobadas las bases de trabajo y la actuación de los vocales, a los que les fué reiterada la confianza de la junta.

Se acordó dirigirse al ministro del Trabajo con un telegrama de protesta, contra la actuación de don Bernardino Rolandi, al frente de la Inspección Provincial del Trabajo, como también solicitar la celebración de una manifestación organizada por la Federación de Dependientes, para la que se pedirá el concurso de todas las sociedades obreras, a fin de que se sumen a este acto de protesta.

Acordó la junta suscribir las conclusiones redactadas por la Unión General de Trabajadores que han de entregarse al Gobierno el día de la Fiesta del Trabajo. Estas conclusiones fueron leídas por el presidente señor Andreu, y que merecieron el aplauso de los reunidos.

También se acordó cooperar a cuantos actos se celebren en ese día, como al banquete que se celebrará en el restorán «El Progreso», una conferencia que tendrá lugar en un teatro de la localidad, en la que actuará Saborit, y la velada que por la noche habrá de celebrarse en el salón de la Federación.

Dentro de la mayor cordialidad se levantó la sesión.

### El asunto local del día

### Plegios presentados en el concurso para la cobranza del impuesto de cédulas personales

Según los plegios presentados ante la Diputación provincial de Murcia para el nombramiento de Gestor afianzado directo para la cobranza en período voluntario y ejecutivo del impuesto de cédulas personales en toda la provincia, teniendo a la vista la copia del acta de la sesión del 14 de abril presente, dan el resultado siguiente:

Don Alfredo Jiménez Buesa pide cinco años y se compromete a garantizar solamente 3.295.000 pesetas.

Don Luis Balariola Ramírez ofrece en los diez años siete millones de pesetas.

Don Francisco Martínez Ponce ofrece siete millones y medio de pesetas en los diez años sin bajar nada de los premios asignados por la Diputación.

Don Francisco Vercher Concha: Este plegio debió desecharse por no presentar se con arreglo a las condiciones del concurso y por lo tanto no presentar copia del mismo.

Don José Pérez García: Este señor ofrece saliendo de las reglas del concurso, solo ocho años en vez de diez.

Don Baltasar Asensio Parra ofrece seis millones quinientos trece mil pesetas.

Don Carlos Gómez de Salazar ofrece seis millones y medio de pesetas.

Don Juan Navarro Navarro: En este plegio se ofrecen cinco millones seiscientos mil pesetas. Se sale de las normas del concurso, pues solo ofrece cobrarlas en ocho años.

Don Agustín Herrera García: Este señor solo ofrece un tanto por ciento sobre el importe de los padrones sin comprometerse a del 51 al 60

### RESUMEN

Cantidades en pesetas que se ofrecen recaudar e ingresar como minimum

Don Alfredo Jiménez Buesa, 3.295.000 de pesetas.

Don Luis Balariola, 7.000.000.

Don Francisco Martínez, 7.500.000.

Don Francisco Vercher, 6.500.000.

Don José Pérez García, 6.250.000.

Don Baltasar Asensio, 6.513.000.

Don Carlos Gómez, 6.500.000.

Don Juan Navarro, 5.700.000.

Don Agustín Herrera, 6.500.000.

Don José María Llanos, 6.950.000.

Don Jesús Aguirre Cano, 7.000.000.

Don Ismael Gómez Castaño, 11.000.000.

### BUENA PESCA

### Es hallado el cadáver de una mujer

Madrid 26.—En una de las orillas del río Manzanares se hallaban dos gitanos pescando.

De pronto sintieron que el anzuelo se había encajado en unos trapos. Tiraron y observaron que se trataba de las ropas de una mujer, encontrándose con el cadáver de ésta, que a los firones dados en las ropas salió a flote.

Inmediatamente dieron cuenta de ello al juzgado, practicándose las averiguaciones consiguientes.

No ha sido imposible identificarlo.

### La organización de un «Club Sardinero»

### A todos los murcianos

Un grupo de murcianos que se enorgullecen de serlo y que para el fin que persiguen no quieren hacer alarde de otro título, porque no hay ninguno que pueda aventajar a aquel, han decidido dirigir este llamamiento a Murcia, Prensa, comercio, industria, sociedades, entidades oficiales y particulares, etc.

El propósito que nos anima es el de crear el «Club Sardinero», encargado, como de su enunciado se desprende, de organizar en las fiestas de abril el típico e inigualado festivo del «Entierro de la Sardinna».

Aspiramos a que nuestras filas se engrosen rápidamente.

### LA COMISION

#### Gobierno civil

#### TURISTAS A MURCIA

Ayer mañana, el señor gobernador civil don Paulino García Francos, dijo a los periodistas que el día 2 de mayo visitarán nuestra hermosa ciudad unos doscientos cincuenta turistas alemanes.

Dichos visitantes harán el viaje en automóvil.

El gobernador comunicó la noticia a Obras Públicas y a la Junta provincial del Turismo.

Lea V.  
«INFORMACIONES»  
y «LA LIBERTAD»

### LOS GRANDES PENSADORES

Una mujer se enamora más fácilmente del hombre a quien odia que de aquel que le es indiferente.—Chabanon.

En los lances de amor, de la inocencia a la falta no hay más que un beso.—Alberic Second.

El estado perfecto del hombre es un estado de ansiedad, de anhelación, de tristeza infinita: una tremulación interrogante de tentáculo.—Almafuerte.

